

## WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme, die wir beim Abschiednehmen von

# Julia Maag-Wipf

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Jürg Spielmann für seine einfühlsamen und sehr persönlichen Abschiedsworte
- für die jahrelange Spitex-Betreuung und für die medizinische Begleitung von Dr. Zollinger
- dem Pflegepersonal des Alterszentrums im Grampen in Bülach
- für die tröstenden Worte, zahlreichen Karten und die Geldspenden an die Heilsarmee und für späteren Grabschmuck.

Vielen Dank allen, die der lieben Verstorbenen in ihrem Leben in Freundschaft begegnet sind.

Bachenbülach, im Januar 2018

Die Trauerfamilien

